



**JEAN-CLAUDE HOLLERICH**  
**ERZBISCHOF VON LUXEMBURG**

**ERZBISCHÖFLICHES DEKRET**  
**betreffend Approbation des ersten überarbeiteten Bandes aus der Reihe der**  
**Messlektionare in deutscher Sprache**

Nachdem die Deutsche Bischofskonferenz in ihrer Herbst-Vollversammlung am 20. September 2016 die revidierte, neue Einheitsübersetzung der Bibeltex-te in deutscher Sprache vorgestellt und beschlossen hat, daß ab dem 1. Advent 2018 in ihrem Zuständigkeitsbereich in den liturgischen Büchern der Text der revidierten Einheitsübersetzung Anwendung findet ;

Nachdem ich als Mitglied des « Forum Liturgie im deutschen Sprachgebiet » das neue Messlektionar für das Lesejahr C (Sonn- und Festtagslesungen) geprüft habe,

**habe ich beschlossen:**

Das neue Messlektionar in deutscher Sprache für das Lesejahr C (Sonn- und Festtagslesungen) wird ab dem 1. Advent 2018 in der Erzdiözese Luxemburg in der Liturgie zur Anwendung kommen und ersetzt ab diesem Datum das bisherige alte Messlektionar.

Das vorliegende Dekret wird im diözesanen Amtsblatt *Kirchlicher Anzeiger für die Erzdiözese Luxemburg* veröffentlicht.

Luxemburg, den 29. Oktober 2018.

+ 

+ Jean-Claude Hollerich  
Erzbischof Luxemburg

d. m.

  
Valentin Wagner  
Bistumskanzler